



Informationen zur Weihnachts- und Adventszeit an unserer Grundschule

Liebe Eltern der Grundschule,
schon bald können die Kinder ihr erstes Türchen im
Adventskalender öffnen und die erste Kerze leuchtet. Weihnachten
naht. Die besinnliche Zeit des Jahres wird bei uns an der Schule
gefeiert. Den genauen Ablauf zur bevorstehenden Advents- und
Weihnachtszeit können Sie aus diesem Schreiben entnehmen:

Weihnachtsbasteln am 29. November 2024

Unser jährliches Weihnachtsbasteln findet am Freitag, den
29. November 2024, in der 3. bis 6. Unterrichtsstunde statt. Die
ersten beiden Stunden werden die Kinder wie gewohnt nach ihrem
regulären Stundenplan unterrichtet. Aus Platzgründen wird das
Basteln in diesem Jahr, wie auch im Vorjahr, ohne elterliche
Begleitung stattfinden. Die liebevoll gestalteten Bastelarbeiten der
Kinder werden anschließend auf dem Mercadillo (Weihnachtsmarkt)
am 19. Dezember 2024 verkauft.

Adventssingen im Dezember

Das traditionelle Adventssingen findet an folgenden Terminen im
Foyer der Schule statt.

Zum Zuhören sind Sie, liebe Eltern, herzlich eingeladen!

- Dienstag, 3. Dezember 2024
- Dienstag, 10. Dezember 2024
- Dienstag, 17. Dezember 2024

Jeweils in der ersten Stunde treffen wir uns am Eingangsbereich,
um für 20 Minuten gemeinsam adventliche Lieder zu singen. Die
Zuteilung der Klassen auf die jeweiligen Termine werden noch
erfolgen und Ihnen zeitnah mitgeteilt.



Informationen zur Weihnachts- und Adventszeit an unserer Grundschule

Weihnachtsaufführung und Mercadillo am 19. Dezember 2024

In diesem Jahr freuen wir uns, Ihnen am **Donnerstag, den 19. Dezember 2024 um 18:00 Uhr**, eine festliche Weihnachtsaufführung präsentieren zu dürfen. Die Veranstaltung findet im Rahmen des Mercadillos statt und bietet diverse musikalische Programmpunkte der Klassen eins bis vier.

Für die Aufführung am 19. Dezember erhalten Sie rechtzeitig Eintrittskarten. Aus Platzgründen und vorgegebenen Sicherheitsbestimmungen können wir leider nur zwei Eintrittskarten pro Familie zur Verfügung stellen, auch wenn wir sehr gut verstehen, dass manche Familien gerne mit mehreren Personen kommen wollen würden. Die Karten erhalten Ihre Kinder in der Schule und werden mit nach Hause gebracht. Sollten Sie ihre beiden Karten nicht benötigen, können Sie diese auch gerne an andere Familien weitergeben, die mit mehr als zwei Personen kommen möchten.

Wir freuen uns auf eine besinnliche Zeit und hoffen, Sie bei unseren Veranstaltungen begrüßen zu dürfen!

Mit herzlichen Grüßen

Julia Maria Heliosch
(Grundschulleiterin)